
Herr Dieter Reese stellt folgende Einwohnerfrage, die er vorab per Mail dem Ausschussvor-
sitzenden termingerecht zugestellt hat: 

“Ist der BPU-Ausschuss bereit, dem Beschluss des Beirates für Naturschutz (und ebenso der Forderung 
des Umweltschutzverbandes NaturFreunde Neumünster e.V.) zu folgen und sich statt der vorgeschlage-
nen Neupflanzung einer Hecke für die Erhaltung des an der Ostseite des DOC-Parkhausgeländes vor-
handenen Gehölzstreifens als prägenden Landschaftsbestandteil auszusprechen und einen entspre-
chenden Beschluss zu fassen?”  

 
Es besteht Einvernehmen, dass eine mündliche Beantwortung durch die Verwaltung zum Tagesord-
nungspunkt 13. erfolgt. 
 
Die „Interessengemeinschaft Am Hünengrab“ überreicht Herrn Westphal ein dreiseitiges Anschreiben 
mit der Bitte das Anschreiben zum Bestandteil des Protokolls zu machen (vgl. Anlage). 
 
 


